

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

LA FIESTA ESCOLAR DE HOY

Programa

Primero.—A las diez de la mañana, misa de campaña en el paseo de San Francisco, asistiendo los maestros y maestras con los niños de su respectivas escuelas. Al terminar el acto y antes del desfile de las banderas, el inspector de primera enseñanza, D. Bernardo Ezquer, pronunciará un discurso patriótico.

Segundo.—A las once de la mañana, solemne sesión en el teatro López de Ayala, con asistencia de autoridades y corporaciones, para proceder al reparto de premios, bajo el orden que á continuación se expresa:

a) Memoria leída por D. Antonio Chorro, secretario de la Junta de Instrucción pública.

b) Discurso de D. Alfonso Soriano, alcalde presidente del Excelentísimo Ayuntamiento de esta capital.

c) Discurso de D. José Cano Gil, cura párroco de la iglesia del Sagrario Catedral.

d) Concierto ejecutado por la banda municipal y entrega de premios por el Sr. Gobernador civil, con cuya intervención, como presidente, terminará el acto.

Tercero.—A las tres y media de la tarde, función en el teatro López de Ayala, en honor de los niños de las escuelas públicas.

Comisiones

Ayer estuvieron reunidas en el Ayuntamiento diferentes Comisiones, para despachar los asuntos.

Nombramiento

Nuestro particular amigo D. Bermudo Melendez, que desempeñó en Badajoz el cargo de delegado de Hacienda, ha sido nombrado administrador del mismo ramo en Zaragoza.

Felicitemos por este nombramiento al Sr. Melendez.

Obsequio

Don Jaime Boix ha tenido la atención de remitirnos algunos paquetes del exquisito chocolate extra que fabrica para comercio crudo.

Esta especialidad en chocolates tiene gran aceptación, por las excelentes cualidades que reúne, y se vende en todas las tiendas de ultramarinos, lonjas, coloniales, etc.

Damos las gracias al Sr. Boix por su obsequio.

No tiene razón

A nadie convencerá el *Noticiero* con su artículo de ayer titulado «Badajoz al día», de que al fin viene a dársele la razón en lo que ha escrito anteriormente sobre determinadas obras teatrales.

Al público en general, y á los abonados especialmente, les pareció mal su actitud tratándose de una zarzuela en que no se ofende á la moral, actitud semejante á la que en casos análogos adoptara en otras ocasiones.

Después se representó *Las bandoleras* y por el mismo público, y especialmente por los abonados, se formuló una protesta contra esa obra, más que por sicalíptica, por otra cosa peor; obra que la empresa, con buen acuerdo, decidió que no se volviera á representar en funciones de abono, ya que las exigencias, tal vez, de la Sociedad de Autores le obligaran á ponerla en escena tres veces cuando menos.

Respecto á *La carne flaca*, la empresa resolvió desde luego ejecutarla en funciones que no sean de abono.

Obrando de esa manera y sabiendo el público que la obra es sicalíptica, ya nadie puede llamarse á engaño y van al teatro los aficionados al género ó los que quieren satisfacer su curiosidad y ver si la cosa es tan verde como se dice.

Por lo demás, nadie ha negado al *Noticiero* el derecho perfectísimo que tiene á juzgar las obras como mejor le parezca. Lo que todo el mundo le censura es que dé á entender que son contrarias á la moral, zarzuelas como *Las bribonas*, que pueden ver sin alarmarse, las personas más timoratas.

Café de la Estrella

Conciertos musicales para hoy

A las tres:

1.º «Juana de Arco, sinfonía.»

2.º «Alma de Dios», escena, farruca y canción húngara.

3.º «Las bribonas», tango, couplets y rumba final.

4.º «Tus lágrimas», gavota.

A las seis:

1.º «Allegro non troppo», sonata 7.º—Mendelshon.

2.º «Lucía di Lammermoor», fantasía.

3.º Jota navarra.

Servicio telegráfico

Madrid 21 (16.30).

Sobre las elecciones en Valencia

Es casi seguro que los elementos republicanos de Valencia solo presentarán un candidato, que lo será el Sr. Lerroux, en las elecciones parciales que han de verificarse en aquella capital el 20 de Diciembre. Por eso se cree asegurado el triunfo de aquél.

Ignórase si los republicanos radicales que siguen las inspiraciones de Rodrigo Soriano, presentarán algún candidato.

Los carlistas y los neos católicos parecen decididos á tomar parte en la lucha.

Ya lo veremos

Algunos liberales dicen que cuando el Sr. Morel vuelva á ser presidente del Consejo, ya en ciertas regiones sabrán, teniendo en cuenta su discurso en Zaragoza, cuál va á ser la política que ha de desarrollar en el gobierno y que forzosamente ha de observar si quiere no perder las simpatías de la opinión.

Mitins.—Adhesiones

Hoy se celebrarán mitins republicanos en diferentes puntos de Portugal.

El directorio del partido recibe á diario gran número de adhesiones.

Propaganda

El diputado republicano Melquiades Alvarez está resuelto á hacer una gran propaganda en favor del bloque. Al efecto hablará en algunos mitins.

El Sr. Alvarez entiende que ante la significación cada vez más reaccionaria y clerical de las derechas, es de todo punto indispensable la unión de las izquierdas para salvar los principios democráticos.

Libros y Revistas

Alrededor del Mundo publica esta semana, entre otros, los siguientes artículos, en su mayoría profusamente ilustrados:

Consejos de ministros.—¿Qué se hace de los aifleres?—Cómo adoptó el perro al hombre.—Agua dulce del agua del mar.—Lumbre de diamantes.—Viajeros hechos reyes y dioses.—Los grandes triunfos del vals.—Una niña de veintidós años.—Dónde hacen ayunar á los animales.—Los nombres de las estrellas.—La primera ópera española.—Barcos extravagantes.—Una sierra de papel.

Además contiene las secciones acostumbradas de Averiguador universal y Recetas, Problemas y un pliego encuadernable de *El misterioso duque* y otro de *El tesoro del fugado*, dos novelas á cual más interesantes.

Oficinas: Calle de los Caños, 4, Madrid.
—2,50 pesetas suscripción trimestre.

Badajoz.—Tip. «La Minerva Extremeña»